

*Le MAS et Luis Arce ont obtenu  
près de 70% des votes des  
Boliviens à l'étranger*

---



La Paz, 21 oct. (RHC)- Le président élu de la Bolivie, Luis Arce, du Mouvement vers le Socialisme (MAS) a obtenu 68,94 % des votes valables exprimés à l'étranger.

Le Tribunal Suprême Électoral (TSE) de la Bolivie a fait savoir hier soir que le dépouillement des bulletins des Boliviens à l'étranger était terminé.

Sur les 301 mille 631 Boliviens inscrits à l'étranger, un peu plus de 170 mille ont participé aux élections.

Un total de 112 175 électeurs boliviens vivant à l'étranger a voté pour le candidat du MAS, soit 68,94 % des voix.

Le candidat à la présidence Carlos Mesa du parti Communauté Citoyenne a reçu 27 265 voix (16,76 %) et Luis Fernando Camacho du parti Creemos 19 014 voix (11,69 %).

Ce mardi, Luis Arce disposait de près de 54% des votes valables, après le dépouillement de 85% des listes électorales autorisées pour les élections de dimanche dernier.

Le Tribunal Suprême Électoral prévoit de conclure ce mercredi le décompte des voix.

Son président, Salvador Romero, a appelé tous les acteurs politiques à respecter les résultats des élections générales du 18 octobre, suite à la mobilisation de certains groupes mécontents qui sont venus protester contre le vote.

«Le jour de l'élection a été propre, le décompte est transparent. C'est pourquoi nous invitons tous les citoyens, tous les acteurs politiques, sociaux et régionaux à attendre calmement la clôture du comptage, qui se fait dans la plus grande transparence», a déclaré le président du Tribunal Suprême Électoral de la Bolivie.

Source: Telesur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/237431-le-mas-et-luis-arce-ont-obtenu-pres-de-70-des-votes-des-boliviens-a-letranger>



**Radio Habana Cuba**